

## Communiqué de presse

### Désignation du lauréat 2014 du Prix BCN Innovation



#### **1Drop<sup>®</sup>Diagnostics**

De gauche à droite:

**Yann Roth**

Développement de Produit - Système Embarqué

**Luc Gervais**

Fondateur et PDG

**Moritz Schmidlin**

Développement de Produit - Optique et Photonique

**Sophie Delasoie**

Développement de Produit - Biochimie

**Jörg Ziegler**

Co-Fondateur et Directeur Technique

**Nicolas Descharmes**

Développement de Produit - Optique et Photonique

A l'occasion de son 125<sup>e</sup> anniversaire en 2008, la Banque Cantonale Neuchâteloise a créé le Prix BCN Innovation.

Ce prix, doté d'un montant de CHF 300'000.- par année, a pour objectif de soutenir le développement économique et scientifique dans le canton.

Le projet lauréat a été dévoilé le lundi 20 octobre 2014, lors d'une conférence de presse qui s'est déroulée à la BCN à Neuchâtel.

Le jury du Prix BCN Innovation est constitué de six membres représentant de façon équilibrée les milieux académiques et industriels. Il est présidé par le Professeur Michel Declercq de l'EPFL.

La désignation du lauréat s'est faite au terme d'un processus de sélection rigoureux.

Vingt et un dossiers ont été soumis cette année et le jury a désigné la société 1Drop Diagnostics comme lauréate, qui reçoit un montant de CHF 300'000.-. Cette jeune entreprise innovante a séduit les membres du jury par la création d'un appareil portatif qui permet un diagnostic médical en moins de dix minutes et ce grâce à une seule goutte de sang.

#### **Prix BCN Innovation 2015**

Une séance d'information aura lieu le mercredi 14 janvier 2015 pour présenter aux futurs candidats du Prix BCN Innovation 2015 les conditions de participation et de sélection du Prix.

#### **Contact**

Giorgio Ardia, Secrétaire général, T +41(0)32 723 62 20, giorgio.ardia@bcn.ch